



# ゆり北

第67号(7期第6号)

発行・光が丘パークタウン  
ゆりの木北自治会  
東京都板橋区赤塚新町  
3-32-4-403  
電話03(938)9181番

発行責任者 吉柳俊孝

## 防災訓練 やりますよ!! 11月5日(日)

9:30  
12:00

江東区のス  
カイシティ南  
砂の高層住宅  
火災は、私達  
に初期消火・  
避難・防災設  
備の周知等に  
多くの教訓を  
残しました。  
今年の防災訓  
練はその点を  
踏まえて、よ  
り実戦的なも  
のとして計画  
しました。

第一に、五号棟より出火を想定し  
て自衛消防訓練を行い、一一九番通  
報により消防隊の出動による高所救  
出訓練を行います。

第二に、小学校校庭で初期消火訓練、一九番通報訓練を行います。この時にてんぶら火災の消火実験、隔壁ボードの破壊実験も行います。

第三に、ご家庭でお持ちの消化器の点検を兼ねて初期消火訓練に使用していただき、薬剤の詰替えを「斡旋」します。ご希望の方には消化器の斡旋も行います。

当日ご在宅の方は、全世帯が訓練にご参加下さい。参加者には記念品

ミニキャンプは児童四十一人大人二十六人が参加、子供たちの夏休み最初の楽しい企画として定着しています。夏まつりは、台風のさ中企画を一部変更して行いました。悪天候の中でも実行委員が一丸となって対応した結果、例年と変わらない参加があり成功させることができました。

今回は実行委員会形式を定着させたため自治委員・世話人さんに広く参加を呼びかけた結果、実行委員四十七名・子供三十一名で実施できました。本当にごくろう様でした。

会報ゆり北九月号第六十六号に自治会役員会のまとめを発表。

駐車場問題については公団交渉や検討会を設置して管理組合とも話し合

八十九年度第二回自治委員会が九月三十日(土)十二号棟集会所において開催されました。内容は今まで取り組まれた夏まつり等のイベント、新聞討論に寄せられた意見に対する自治会としての考え方、さらに、当面の活動方針について話し合いました。

△ミニキャンプ・夏まつり▽

△会員登録・夏まつり▽

△会員登録・夏まつり▽

●町会運動会——好天の体育の日十月十日開催。ゆり北からは親子で約六十名が参加、日頃の運動不足の解消に努めました。成績は十三町会中第八位と検討、来年は上位をめざしました。

●文化展——十月下旬にポスターで出展の呼びかけを行う。十一月下旬を目標に開催予定、前回出展者を中心に行なって実行委員会を結成して取り組みます。



## 自治委員会開催

第二回

会への参加をおすすめします。もちろん我家は又参加するつもりでいます。最後に、やる気になったお父さんがリレーに出場して、接触して転倒、左手捻挫、あっちこっちにすり傷で家族全員つらい物がありました。これでゆり北の順位が下がったと思いますので、ゆり北の皆様ごめんなさい。

平野

藤井本

天気は、快晴朝からやる

き満々で出発しました。ゆ

り北へ来てから、始めて参

加しました。今まで全然興

味もなく、参加したことは

なかつたのですが、お友達

にさそわれ、色々と賞品も

お弁当もできると聞き出場す

ることにしました。子供達

も運動会は、好きなよう

で喜んで来ました。お父さん

は、渋々ついてきたのです

が、いざいってみると、一番のつ

いたのは、お父さんでした。私は、

リレー競争をのぞいては、もっと沢

山の種目に、でたかったのですが、

出場券がもらえずに、残念でした。

お昼には、ビールまで戴き大変おいしかった。それに今まで余りしゃべることがなかつたご近所の人ともおしゃべりができる楽しい一日を過ごすことができました。まだ参加され

た事のない人もぜひ、来年度の運動

でした。

最後に、役員の皆さん、早朝から

あと片付けまで、大変ごくろうさま

## 板橋区下赤塚地区 区民大運動会

さて、前号、ゆり北広報の「ドンジリ」を脱出しよとの呼びかけに一言、私は、むしろドンジリも結構だと思う。「ゆり北は、毎年ドンジリだけど、皆、楽しそうにやつては、もう少しドンジリ」とまわりから思われ、そうならない方が、良いと思うが如何でしょうか。より多くの人が参加し、楽しかつた、又、来年も来よう、そういう事を願つて、今年の運動会に参加した感想にしたいと思います。

尚、当日は「ゆりの木通り」に消火訓練などを行います。

尚、当日は「ゆりの木通り」に消防車両が入ります。一台でも不法駐車がありますと訓練に支障が有ります。絶対に駐車されないようにお願ひ致します。

「災害に強い町」として、この団地にも様々な防災設備が有りますがそれを生かすのは、私達住民です。

第三に、ご家庭でお持ちの消化器の点検を兼ねて初期消火訓練に使用していただき、薬剤の詰替えを「斡旋」します。ご希望の方には消化器の斡旋も行います。

当日ご在宅の方は、全世帯が訓練にご参加下さい。参加者には記念品

# 新聞討論

## 住宅施設・環境問題(その四)

**aさん** ゆり北に住んで六年余が過ぎましたが、団地の中の小さな公園や大きな光が丘公園など緑が多く、都内では、ぜいたくな位恵まれていると思います。

細かいことで気になる点があります。たとえば、前の晩誰かが吐いた汚物がそのままになつていて、けい光灯が長い間切れたままになつているなど、住民と管理事務所が連携してアメニティを確保していくことが大切だと思います。また、違法駐車をなくすために設置されたフラー・ボックスなど、本当に必要であるもののかどうか、再考する余地もあります。

中学校用地も、区にその意思がないようで、噂では、公団が将来住宅を建てるそうです。自治会も、この問題に正面から取り組んで下さい。

**bさん** こういう団地では、個人個人のモラルアップが大変重要であると考えています。例えば、駐輪場の整理整頓、ゴミの捨て方、不法駐車、早朝の納品車の騒音、建物の不法破損、近隣の迷惑になるような布団たき等挙げればきりがありません。

本来モラルとは法律ではありませんが、もつと団結することもでき、かつ気持ちよく楽しい生活ができると考えます。最後に駐輪場の拡張が必要だと考えます。都会では、自動車の利用回数よりも自転車の方が多いはずです。

**cさん** 当団地に住み早六年が経過し、住居の改造・改築を考えています。

人が増加しています。本来住居とはより変わるもので、しかし、団地では上下左右の近隣との調和が必要なため、何か自主ルールのようなものが必要になるのでは?と感じます。

これからは、室の数を増減するとか、フローリングに改造する所が増加する傾向にあります。その場合でも、適切な防音処置を構えるとか、近隣との話し合いが必要であると感じます。

そこで、自治会として自主規準策定などを取り上げてもらいたい。

**dさん** ゴミ置き場が建物に隣接した位置にあるのは、私は配慮の足りない配置だったと思っていました。

あるゴミ置き場では、出がけに捨てていくのに都合がよい場所であるため、大量、山盛りのゴミであふれています。本来ゴミというものは、回収日の朝に出すべきだと思っています。本邦のゴミといふものは、集積所の近くに住んでいる方のことなども考えたいものです。本来捨ててはいけないお正月など最悪です。燃えないゴミなど、水ですいで出し、風で飛ばない工夫位してもよいと思います。

個々のゴミ処理の仕方によって、住民の意識が問われています。

**eさん** 年々あちこち補修箇所が増えています。例えば、居間の開き戸の開閉不良、ベランダの亀裂(雨降りの度はがれる)、水廻り部品の補修、湿気によるカビ、共有部のヨゴレ(玄関のピロティーやエレベーター内等)です。賃貸住宅の負担区分はかなり明確ですが、分譲住宅では、専用部分は個人で維持管理する建前上、補修方法や原因の究明対策等については個人が行うことになります。そこで、補修のマニュアルみたいなものが出来れば大変助かります。また自治会の住宅施設環境問題のアンケート結果が、実態に反映されることを期待します。

虫の害は去年より少なくなつた気がしますが、そうなればそうなつた鳩といい、虫といい、私たちどうがしますが、そうなればそうなつた鳩といい、虫といい、私たちどうで、消毒の害が心配な気がします。

『お父さんの屋さがり』

### タテ長屋

八号棟 坊野秀美

高島平では、十三階建て高層団地の三階に暮らしていました。同じ間取りの家が、上に十、下に一(一階は商店街)することになります。

妙な連想ですが、二階から十三階まで透けて見えるとしたら、例えトイレなど、ズラリと十二人がタテに並んでいるのだな、と思ったことがあります。テレビや冷蔵庫、

トイレスなど、ズラリと十二人がタテに並んでいるのだな、と思ったことがあります。テレビや冷蔵庫、

トイレなど、ズラリと十二人がタテに並んでいるのだな、と思ったことがあります。テレビや冷蔵庫、

トイレなど、ズラリと十二人がタテに並んでいるのだな、と思ったことがあります。テレビや冷蔵庫、

トイレなど、ズラリと十二人がタテに並んでいるのだな、と思ったことがあります。テレビや冷蔵庫、

トイレなど、ズラリと十二人がタテに並んでいるのだな、と思ったことがあります。テレビや冷蔵庫、

トイレなど、ズラリと十二人がタテに並んでいるのだな、と思ったことがあります。テレビや冷蔵庫、

トイレなど、ズラリと十二人がタテに並んでいるのだな、と思ったことがあります。テレビや冷蔵庫、

トイレなど、ズラリと十二人がタテに並んでいるのだな、と思ったことがあります。テレビや冷蔵庫、

「そんな妙な連想をするからいけないのよ、住んでいる人間がそれぞれ違うのだから、中身は違うのよ。第一、あなたがそうやって想像するだけで、現実に見えるわけじゃないじゃないの」と、妻から諭されても釈然としません。

そこへあの有名な「自殺騒ぎ」です。一頃は連日のように、新聞の紙面に取り上げられ、いわゆる識者が訳知りにナニか言っていました。いわく「あの建物 자체が無機質で非人間的で、死にたいという気持ちを起こさせるんですね」とか、「不自然で人工的なあのような建物を見ていいません。テレビを見るのだって、寝るのだって、ナニだって……。最初はなんとなくイヤだな、と思つていました。で、せめてもの差異化の努力と称してDKで寝たり、生理的に不自然な時刻にトイレに座り込んだりしたこともあります。

私は怒り狂いました。だつたら高島平の住民は全員死んでいなければおかしいことになります。死んだ人はすべて他所からやつて来た人間ばかりなのです。

以来、私は、頭上にずらりと居並ぶ見知らぬ住民に、そこはかとない友情と連帯を感じるようになったのです。

### 敬老の日に招かれて

十号棟 高楓茂

九月十五日は敬老の日を祝うかのよう、朝から好天気に恵まれた。今回も例年の通りゆりの木北自治会よりご招待を受ける。誠に感激の至り

まく共存していくことも考えなければなりません。難しい問題です。

また、排水が完全ではなく、雨の日の朝など、水が道路にあふれている箇所があります。私見ですが、これは設計上のミスだと思われます。一日も早い改修を希望します。

である。定刻少し前に会場に入るともうすでにご招待を受けた方々が大勢着席されている。ズーと見渡すと皆様老人とは見えないほど若々しく元気のご様子であった。冒頭吉柳会長より祝辞があり我々老人の健康と賑やかさであり、後半となると歌あ

り踊りありで手拍子と歓声がいつ尽きともなく続いていた。やがて閉会となり心のこもった記念品と持ち物を冷めやらぬまま帰路についた。此の度の敬老会には自治会の皆様が熱ります。また自治会の住宅施設環境問題のアンケート結果が、実態に反映されることを期待します。

車止めの内側

緊急時以外は車両進入禁止です

車止めが外されて、団地内に車が駐車しています。子供たちに対し危険です、石だたみなどに破損の恐れもあります。(特に十号棟と十二号棟の間の車止め)皆様も進入車を見かけましたら、注意して下さるようお願いします。

「シリーズ・バードウォッチング」は紙面の関係より休みます。来月掲載しますのでお楽しみに!

編集後記

昔から「光陰矢の如し」というよう時にたつのは非常に早いもので、年を取るほど早く感じるもののように、時に心掛いたらどうでしょうか? 天高く!の秋、アウトドアでのスポーツやレジャーにと楽しい季節!